Sehr geehrte Damen und Herren [bzw. Name der Kontaktperson beim Verlag/Rechtsabteilung]

Mit diesem Schreiben ersuche ich Sie um Ihr Einverständnis, eine elektronische Version meines nachfolgenden Zeitschriftenartikels, die in Ihrem Verlag erschienen ist, in dem institutionellen Repositorium Lucerne Open Repository (LORY) zu hinterlegen und zugänglich zu machen. Der Aufsatz ist Teil meiner kumulativen Dissertation:
[AutorInnen], [Titel], [Name von Zeitschrift/Buch], [bei Büchern: Hrsg.], [Vol./Bd.], [S.], [Datum]
Die Universität Luzern verpflichtet mich durch ihre Open Access Policy, das Werk Open Access zugänglich zu machen.
[bookmark: MacroStartPosition]LORY ist eine Non-Profit-Plattform (https://zenodo.org/communities/lory/?page=1&size=20) welche von der Universität Luzern und der Zentral- und Hochschulbibliothek Luzern (ZHB Luzern) mitbetrieben wird. 
Mit Ihrem Einverständnis würde meine Publikation in LORY als PDF (in der Verlagsversion) mit allen bibliographischen Details hinterlegt werden, inklusive Ort der Erstpublikation, Link zum Original und einer allfälligen Standardlizenz (z.B. Creative Commons CC-BY: https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.de ).

Freundliche Grüsse



Dear Sir or Madam [or name of contact person at the publisher/legal department].

With this letter, I am requesting your permission to deposit and make available an electronic version of my journal article below, published by your publisher, in the institutional repository Lucerne Open Repository (LORY). The article is part of my cumulative dissertation:
[authors], [title], [name of journal/book], [for books: ed.], [vol./vol.], [p.], [date].
By its Open Access Policy, the University of Lucerne commits me to make the work openly accessible.
LORY is a non-profit platform (https://zenodo.org/communities/lory/?page=1&size=20 ) which is operated by the University of Lucerne and the Central and University Library of Lucerne (ZHB Luzern). 
[bookmark: _GoBack]With your agreement, my publication would be deposited in LORY as a PDF (in the final publisher's version/version of record) with all bibliographic details, including place of first publication, link to the original version on the publisher’s website and any standard license (e.g. Creative Commons CC-BY: https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.de ).

Kind regards

